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— Кеннет Коупленд

Когда Бог назвался Себя 
Эль Шаддаем, Он тем 
самым сказал Авраму: 
«Я все, что тебе когда-нибудь 
понадобится».

Вы когда-нибудь вспоминали о 
том, какой была ваша жизнь до того, 
как вы вошли в завет с Богом? Уди-
вительно, но Библия говорит нам, 
верующим, делать это. В Послании 
к Ефесянам 2:11-12 говорится: «Итак 
помните, что вы, некогда язычники 
по плоти… что вы были в то время 
без Христа, отчуждены от обще-
ства Израильского, чужды заветов 
обетования».

«Помнить» означает «вспоминать 
то, что вы знаете или пережили». 
Поэтому, прежде чем мы, верую-
щие, сможем помнить, что однажды 
мы были «без Христа, отчуждены 
от общества Израильского, чужды 
заветов обетования» (Ефесянам 
2:12), нам в первую очередь нужно 
знать, что означает это утверждение. 
Мы должны понимать, что такое 
завет и что теперь мы одно с Богом. 

К сожалению, миллионы хри-
стиан по всему миру не знают эти 
вещи. И хотя они рождены свыше, 

они по-прежнему чужды Божьим 
заветам.

Они знают, что Библия состоит 
из Ветхого Завета и Нового Завета, 
но они не знают значение такого 
понятия, как «завет». Они не знают, 
что эти два завета являются обя-
зательными к исполнению закон-
ными документами, данными Богом 
Своим людям завета, в которых про-
возглашается Его воля и то, что Он 
обеспечил для них.

Я и сам на протяжении многих 
лет не знал этого. Я помню тот день, 
когда осознание этого пришло ко 
мне. Мне как будто дали пощечину: 
«Новый Завет – это новый завет! Это 
завещание. Это последняя воля и 
завещание Господа Иисуса Христа!»

Согласно определению, данному в 
словаре, завещание – это «записан-
ный инструмент, который на закон-
ных основаниях применяется после 
смерти человека для исполнения 
того, что он или она завещали отно-

сительно своего имущества». Иисус 
Христос – это единственный Чело-
век, Который оставил завещание, 
а затем воскрес из мертвых, чтобы 
исполнить Свое завещание! Это 
откровение изменило мою жизнь. 
Как только я ухватился за него, я 
начал читать Библию по-другому. Я 
начал везде видеть завет.

Я увидел Его, к примеру, во 
2 Послании Петра 1:3-4. Там гово-
рится, что Бог Своей божественной 
силой даровал «нам все потребное 
для жизни и благочестия, через 
познание Призвавшего нас славою 
и благостию, которыми дарованы 
нам великие и драгоценные обето-
вания». Сегодня, когда я читаю эти 
стихи, я понимаю, что речь в них 
идет о великих и драгоценных обе-
тованиях завета!

Большинство христиан читают 
эти стихи, не задумываясь о завете. 
Они не думают о Божьих обетова-
ниях категориями завета, потому 
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что они никогда не слышали о 
завете, и это трагедия. Почему? 
Потому что для того, чтобы жить 
победоносной жизнью с избыт-
ком, которую обеспечил Иисус, мы 
должны постоянно помнить о кров-
ном завете с Богом.

Я понял это, когда встретился 
с епископом Дэвидом Оедэпо. Он 
живет в Африке, где люди хорошо 
понимают завет. Он также явля-
ется одним из тех людей, которые 
лучше всего понимают концепцию 
завета. Он ожидает перед Богом, 
пока ни получит указание, и тогда – 
поскольку он знает свой завет – он 
просто идет и делает то, что Бог ска-
зал ему сделать, независимо от того, 
насколько невозможным это может 
казаться. Когда я впервые приехал в 
Нигерию, чтобы встретиться с ним, 
он показал мне территорию своего 
Служения. Он сказал: «Брат Коу-
пленд, то, что Вы видите, это испол-
нение первой фазы. Это стоило 
двести пятьдесят миллионов аме-
риканских долларов и было постро-
ено без долгов и без американских 
денег – все только через веру в Бога. 
Второй этап работ также будет сто-
ить двести пятьдесят миллионов 
долларов. Деньги для строительства 
уже находятся в банке».

Затем он рассказал мне о том, как 
научился верить Богу о финансах. 
Он сказал, что, когда только начал 
узнавать о вере, он быстро научился 
верить об исцелении, но ему было 
трудно верить относительно финан-
сового преуспевания. Он сказал: 
«Осознание пришло после того, как 
я прочитал книгу Глории Коупленд 
“Воля Божья – процветание”. Я уви-
дел, что процветание – это завет! 

Как только я увидел это – все, 
больше никаких проблем. Когда я 
читаю: “Ищите же прежде Царства 
Божия… и все это приложится вам” 
(Матфея 6:33), то это все, что мне 
нужно, потому что эти слова под-
креплены кровью. Бог сказал так в 
Своем завете, поэтому нет никаких 
сомнений, что это осуществится».

Образец для всех кровных 
заветов на все времена

Вера епископа Оедэпо напоми-
нает мне о вере Авраама. В Посла-
нии к Римлянам 4:11 его названо 
«отцом всех верующих», и его завет 
с Богом стал образцом для всех 
кровных заветов на все времена. В 
17 главе Бытия говорится о том, как 
он был установлен. 

«Аврам был девяноста девяти лет, 
и Господь явился Авраму и сказал 
ему: Я Бог Всемогущий; ходи предо 
Мною и будь непорочен, и поставлю 
завет Мой между Мною и тобою, и 
весьма, весьма размножу тебя. И пал 
Аврам на лицо свое. Бог продолжал 
говорить с ним и сказал: Я – вот 
завет Мой с тобою: ты будешь отцом 
множества народов, и не будешь ты 
больше называться Аврамом, но 
будет тебе имя: Авраам, ибо Я сде-
лаю тебя отцом множества народов» 
(стихи 1-5).

Обратите внимание, что Господь 
сказал Авраму: «Я Бог Всемогущий». 
На иврите это звучит так: «Я Эль 
Шаддай». Буквальный перевод этих 
слов: «Я Бог, Которого более чем 
достаточно».

Слово «Шаддай» также можно 
использовать для описания кормя-
щей матери. Это на многое откры-
вает глаза. Для младенца мать явля-
ется всем. Она дала жизнь этому 
младенцу. Она является пищей, 
защитой и всем для этого младенца. 
Поэтому, когда Бог назвал Себя 
Эль Шаддаем, Он тем самым ска-
зал Авраму: «Я все, что тебе когда-
нибудь понадобится».

Далее Он сказал ему: «Ходи предо 
Мною и будь непорочен». В одном 
переводе говорится: «Будь искренне 
непорочным». Если исследовать 
записанное здесь на языке ориги-
нала, становится ясно, что Бог не 
требовал от Аврама быть совершен-
ным в том смысле, как мы сегодня 
об этом думаем. Он просто говорил 
Авраму оставаться во взаимоотно-
шениях с Ним и если Аврам ошиба-
ется, то каяться.

Бог сказал, что Его часть в сле-
дующем: «И поставлю завет Мой 
между Мною и тобою, и весьма, 
весьма размножу тебя». Этот завет – 
воля Божья. Авраму даже не при-
шлось соглашаться с этим. Бог ска-
зал: «Я – вот Мой завет с тобою».

Когда термины завета были уста-
новлены и приняты, произошло 
изменение имени. Когда заключа-
ется завет, двое становятся одним. 
То же самое происходит, когда люди 
вступают в брак. Когда мы с Глорией 
вступили в брак, до того, как мы 
произнесли наши брачные клятвы, 
она была Глорией Нисс, а я был 
Кеннетом Коуплендом. Но после 
этого она стала Глорией Коупленд. 
Почему? Потому что мы заключили 
брачный завет. 

Когда Бог заключил завет с Авра-
мом, Он изменил имя Аврама, доба-
вив в него Свое имя. На иврите это 
означает Хашем, то есть «главное 
имя или имя Божье». Новое имя 
Авраама показывало, что он и Бог 
стали одним и что так будет всегда. 
С точки зрения Бога они никогда 
не смогут развестись. «И поставлю 
завет Мой между Мною и тобою, – 
сказал Бог Аврааму, – и между 
потомками твоими после тебя в 
роды их, завет вечный в том, что Я 
буду Богом твоим и потомков твоих 
после тебя» (7 стих).

Это настоящее повышение! Когда 
Бог соединил Свое имя с именем 
Аврам, Он возвысил его до Своего 
уровня. Почему Бог сделал это? 
Потому что Он Бог! Был один слу-
чай в жизни великого генерала и 
императора Наполеона, который 
замечательно демонстрирует этот 
принцип. Во время одного из сра-
жений лошадь, на которой скакал 
Наполеон, споткнулась, и один из 
солдат, рискуя своей жизнью, сумел 
поддержать ее и успокоить. После 
того как это произошло, Наполеон 
сказал ему: «Спасибо Вам, капитан». 

«Господин, я всего лишь рядо-
вой», – ответил воин.

«Нет, Вы капитан», – ответил 
Наполеон. После этого он спро-
сил, как зовут воина, и сказал ему: 
«Капитан, Вы будете скакать рядом 
со мной и осматривать войска».

Наполеон был хорошим воена-
чальником. Этот человек был его 
воином. Наполеон сделал его тем, 
кем хотел, потому что обладал вла-
стью сделать это.

То же самое касается завета. 
Завет – это возвышение меньшего 

Когда вы 
обращаетесь к 
крови Иисуса, 
вы бросаете в 
лицо дьяволу 
ваш завет с 
Богом и все, 
что он собой 
представляет.



5

и размещение его на одном уровне 
с большим. Именно это сделал Все-
могущий Бог, когда заключил завет 
с Авраамом. И Он сделал это для нас 
через Иисуса!

Займите высокое 
положение и стойте

Именно об этом писал Апостол 
Павел во 2 Послании к Коринфя-
нам 5:

«Ибо любовь Христова объемлет 
нас, рассуждающих так: если один 
умер за всех, то все умерли. А Хри-
стос за всех умер, чтобы живущие 
уже не для себя жили, но для умер-
шего за них и воскресшего… Итак, 
кто во Христе, тот новая тварь; древ-
нее прошло, теперь все новое. Все 
же от Бога, Иисусом Христом при-
мирившего нас с Собою и давшего 
нам служение примирения» (стихи 
14-15, 17-18).

Это слова завета! Павел напо-
минает нам, что Иисус пришел как 
наш представитель завета. Что Он 
пролил Свою кровь, умер и вос-
крес, чтобы мы вместе с Ним могли 
умереть для греха и воскреснуть к 
новой жизни.

Посредством Нового Завета мы 
стали одним с Иисусом. Он жив, 
поэтому мы живы. Более того, Он 
больше не является единородным 
Сыном Божьим, Он первенец среди 
многих. В Первом Завете перве-
нец получал все. Нам, верующим, 
поскольку мы «во Христе», был при-
своен статус первородного в завете с 
Богом Всемогущим.

Иисус взял нас, которые были 
никем, и сделал из нас кого-то!

Помните, как Бог сказал Аврааму: 
«Я»? Иисус говорит нам то же самое: 
«Что до Меня, то вот оно. Вот завет 
между Моим Отцом и Мной, и верой 
в Меня вы можете войти в него». 
Вот почему во 2 главе Послания к 
Филиппийцам говорится: «Ибо в 
вас должны быть те же чувство-
вания, какие и во Христе Иисусе: 
Он, будучи образом Божиим, не 
почитал хищением быть равным 
Богу» (стихи 5-6). Мы сонаследники 
Иисуса (Римлянам 8:17). Через Него 

и Его кровью мы были воскрешены 
и посажены с Богом Отцом. 

Когда вы говорите: «Я провоз-
глашаю кровь Иисуса», это многое 
значит! Это не просто религиозное 
выражение. Это слова законного 
завета. Когда вы говорите их, вы 
обращаетесь к статусу завета, кото-
рый принадлежит вам через Иисуса. 
Вы стоите на том факте, что все 
Божьи великие и драгоценные обе-
тования завета принадлежат вам так 
же, как они принадлежат Самому 
Иисусу. 

В двух кровных заветах, которые 
мы называем Библией, содержится 
более семи тысяч обетований. 
Небесные привилегии, которые 
были приобретены для вас, опла-
чены драгоценной кровью Иисуса.

Неудивительно, что в  Откро-
вении 12:11 говорится, что мы 
победили дьявола кровью Агнца и 
словом нашего свидетельства. Когда 
вы обращаетесь к крови Иисуса, вы 
бросаете в лицо дьяволу ваш завет с 
Богом и все, что он собой представ-
ляет. Когда вы верой стоите на своем 
подкрепленном кровью Иисуса 
завете с Богом, вы стоите на высоте. 

Военные всегда понимали, что, 
когда ведется сражение, вам бы не 
хотелось оказаться в низине. Вам бы 
не хотелось оказаться в таком поло-
жении, когда ваш враг находится 
над вами. Поэтому никогда не остав-
ляйте ваше высокое место кровного 
завета с Богом: «И воскресил нас и 
посадил нас на небесах во Христе 
Иисусе…» Это высокое место!

Стойте на нем и, все преодоле-
вая, продолжайте стоять (Ефесянам 
6:13-14).

Его хесед вовеки
«Но, брат Коупленд, я просто 

боюсь, что…»
Остановитесь! 
Позвольте мне спросить у вас: 

«Чего вам бояться?» Вы мужчина 
завета. Вы женщина завета. Ваш 
кровный брат Господь Иисус Хри-
стос умер и пошел в ад за вас. Он 
нанес поражение дьяволу на его же 
территории, вышел оттуда с победой 

и ключами в Своей руке, и Он отдал 
эти ключи вам в то мгновение, когда 
вы вошли в этот кровный завет. 

Страху не должно быть места в 
вашей жизни!

Даже в Ветхом Завете иудеи, кото-
рые понимали, что означает быть 
в завете с Богом, были непобеди-
мыми. Прочитайте 2 Паралипоме-
нон 20! Там говорится, что однажды 
Иудея столкнулась с атакой такой 
огромной вражеской армии, что, с 
естественной точки зрения, они не 
могли устоять. Что же они сделали? 
Они помолились и напомнили 
Богу о своем завете с Ним. В ответ 
Он сказал им идти на сражение и 
добавил: «Не бойтесь и не ужасай-
тесь множества сего великого, ибо 
не ваша война, а Божия» (стих 15). 
Иудеи поверили Богу. Они посту-
пили на основании Его Слова и при-
готовились к сражению, поставив 
певцов, которые выступали «впе-
реди вооруженных, славословили и 
говорили: славьте Господа, ибо вовек 
милость Его!» (стих 21).

Слово, переведенное у нас как 
милость, на иврите звучит как хесед. 
Это слово завета! Оно говорит об 
обязательной любви. Иудеи пони-
мали, что, пообещав им хесед, Бог 
тем самым говорил им: «Поскольку 
Я в завете с вами, Я люблю вас, и Я 
обязан благословить вас. По завету 
Я обязан защищать вас и обеспе-
чивать вас. Поскольку мы в завете 
друг с другом, то, когда вы идете на 
войну, Я обязан идти с вами и поза-
ботиться о том, чтобы вы остались 
целы и невредимы».

Как только иудеи начали петь и 
прославлять Божий хесед, то есть 
Его любовь по завету, сражение 
было выиграно. «Господь возбудил 
несогласие» среди тех, кто высту-
пал против них, и они, обратив-
шись друг против друга, начали 
истреблять друг друга так, что вся 
вражеская армия была уничтожена 
(22 стих).

Вот какие победы вы можете 
переживать,  когда реа льнос ть 
вашего кровного завета с Богом 
оживает внутри вас! |
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Когда вы верой 

стоите на вашем 
кровном завете 

с Богом, вы стоите 
на высоте. 

(Ефесянам 6:14)

1
Для того чтобы 

жить победоносной 
жизнью, вы должны 
постоянно помнить о 
вашем завете с Богом. 

(Ефесянам 2:11-12)

2
Иисус пришел как 

наш представитель 
завета, чтобы мы могли 

воскреснуть вместе с 
Ним к новой жизни. 

(2 Коринфянам 5:14-15)

3
Иисус больше не 

Единородный 
Сын Божий, Он 

первородный между 
многими братьями. 

(Римлянам 8:29)

4
В Новом Завете вы 

стали сонаследником 
Иисуса, поэтому все, 

что принадлежит Ему, 
теперь ваше. 

(Римлянам 8:17)
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СЛУЖЕНИЕ 
ПРОРОКА

Как 
принимать через 
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Когда вы приходите на любую 
из конференций Миссии Кеннета 
Коупленда, вы не просто приходите 
на то место, где будет проповедано 
Слово Божье, вы попадаете туда, 
где будет происходить служение 
пророка.

Когда Бог призывает служите-
лей Евангелия, Он помазывает их 
одним или несколькими дарами слу-
жения – апостолы, пророки, еван-
гелисты, пастора и учителя – и дает 
их нам, чтобы совершенствовать нас 
через откровение. Мы можем сое-
диниться с этими дарами служений 
посредством партнерства, которое 
приводит нас к отношениям завета 
с ними. Как только происходит это 
божественное соединение, помаза-
ние, пребывающее на апостоле, про-
роке, евангелисте, пастыре или учи-
теле, высвобождается для нас. Мы 
становимся причастниками их бла-
годати, или их помазания.

Когда апостол Павел писал своим 
партнерам по завету в Филиппах 
относительно их участия в Еванге-
лии (Филиппийцам 1:5), он сказал 
им: «Вы мои соучастники в благо-
дати (в моем помазании)» (7 стих). 
Другими словами, то же помазание 
и те же дары, которые полной мерой 
проявлялись в жизни и служении 
апостола Павла, были доступны для 
тех, кто находился с ним в партнер-
ских отношениях завета. Все, что им 
нужно было сделать, это ухватиться 
за них верой, востребовать их и 
принять их. 

Если вы партнер с Миссией Кен-
нета Коупленда, у вас есть доступ к 

партнерским отношениям завета со 
служением пророка, в котором Кен-
нет Коупленд действует с 1977 года. 
Когда вы посещаете собрания Мис-
сии, вы получаете сильное учение. 
Но если вы желаете полной мерой 
получить все, что Бог вам дает, вам 
крайне важно понимать суть служе-
ния пророка.

Роль пророка
Пророки, которых также назы-

вают прозорливцами, являются гла-
зами Тела Христа. Они получают 
глубокое духовное откровение и 
видят очень далеко так же четко, как 
орел. Будучи теми людьми, которые 
хорошо различают видение, про-
роки обладают способностью видеть 
будущее сквозь толщу времени, то 
есть пророкам легко представить то, 
что кажется невозможным или нео-
существимым окружающим людям.

Предс тавьте се бе,  что люди 
думали о пророках, которые от 
Бытия до Малахии провозглашали: 
«Помазанный грядет! Помазанный 
грядет!» Не было никаких призна-
ков, которые подтверждали бы их 
слова, и ничто на это не указывало. 
Однако эти пророки видели дальше, 
чем только то, что имело смысл для 
других людей, и они видели то, что 
Бог открыл им.

Но помимо того, что пророки 
могли заглядывать в будущее, в 
планы и цели Бога, они также слу-
жили устами Господа. На иврите 
слово, которое переводится как про-
рок, означает «спикера». Сегодня 
пророки говорят то, что Бог гово-

рит им сказать, так же как про-
роки Ветхого Завета слушались 
Бога в том, что Он говорил им: «Ты 
должен идти туда, куда Я пошлю 
тебя, и говорить все, что Я скажу 
тебе» (Иеремии 1:7, Новый Живой 
перевод).

В Ветхом Завете пророки были 
устами Господа – они приносили 
Его слово на землю. Бог открыл это 
Иеремии, сказав: «Посмотри, Я вло-
жил Мои слова в твои уста!» (9 стих, 
Новый живой перевод).

Послание Божье, переданное 
многими пророками, провозгла-
сило приход Иисуса – предсказан-
ного Царя – за сотни лет до того, как 
это произошло. Почему Бог говорил 
об Иисусе через пророков? Библия 
говорит нам, что это Его условие: 
«Конечно же, Господь Бог не делает 
ничего, пока не откроет Свою тайну 
Своим слугам пророкам» (Амоса 3:7, 
Новый перевод короля Иакова).

Другими словами, без пророков 
Иисус не смог бы прийти. Только в 
одном Евангелии от Матфея нахо-
дятся как минимум шестнадцать 
упоминаний об Иисусе, которые 
указывают нам на тот факт, что «это 
произошло, дабы исполнилось ска-
занное пророком».

Роль пророка состоит в том, 
чтобы видеть открытое Богом, 
затем говорить это и провозглашать 
Божьи планы на земле. Открове-
ние, высвобождаемое через проро-
ков, приходит в виде слова знания, 
слова мудрости или различения 
духов. В дополнение к этому проро-
чество, как говорится в 1 Послании 

Если вы желаете полной мерой 
получить все, что Бог вам дает, 
вам крайне важно понимать 
суть служения пророка.
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к Коринфянам 14:3, назидает, увеще-
вает и утешает – это означает гово-
рить под вдохновением Божьим.

Пророки предупреждают
Не думайте, что пророческие 

слова состоят только из назидания и 
утешения. Пророки Ветхого Завета, 
как и современные пророки, часто 
провозглашали суд. Но эти преду-
преждения имели целью не осудить, 
а проявить любовь Отца, Который 
дает возможность находящимся в 
опасности покаяться, развернуться 
и изменить свои пути. В книге Иезе-
кииля 3:17 Бог сказал Своему про-
року: «Я поставил тебя стражем 
дому Израилеву, и ты будешь слу-
шать слово из уст Моих, и будешь 
вразумлять их от Меня».

По этой причине Бог посто-
янно учил Своих людей быть Ему 
послушными: Он хотел, чтобы они 
жили в победе. Поэтому на протя-
жении всей Библии вы видите, как 
Он говорит со Своими людьми и 
посылает им пророков, как Своих 
свидетелей, открывая для них Свой 
благой план. Бог всегда делал все 
возможное, чтобы Израиль услы-
шал то, что Он говорит, и чтобы они 
послушались и жили в свободе от уз.

Из года в год Бог посылал Изра-
илю пророков, говоря им о том, как 
избежать поражения. Удивительно 
видеть, как сильно Бог заботился об 
Израиле. И сегодня Он так же забо-
тится и о нас!

В книге Иеремии находится ясное 
и четкое описание того, как Бог 
работает со Своими людьми. Библия 
говорит, что Он постоянно посылал 
пророков говорить Своим людям о 
том, что они должны делать, чтобы 
им было хорошо (Иеремия 7:25, 
35:15). Но опять и опять люди отка-
зывались слушать то, что Бог гово-
рил через тех, кого посылал к ним.

Бог по-прежнему предупреждает 
сегодня через Своих пророков. Это 
может быть слово исправления, суда 
или предупреждения для какого-то 
конкретного человека, церкви или 
даже для народа. Не важно, к кому 
обращено это слово, когда преду-
преждение приходит через служение 
пророка, нам нужно слушать. 

Пророки готовят путь
Великий пророк Исайя провоз-

глашал будущее, чтобы приготовить 
сердца людей, побудить их открыть 
свои духовные глаза и ожидать дви-
жения Божьего. В Исайи 40:3,5 гово-

рится: «Глас вопиющего в пустыне: 
приготовьте пу ть Господу, пря-
мыми сделайте в степи стези Богу 
нашему… и явится слава Господня, и 
узрит всякая плоть спасение Божие; 
ибо уста Господни изрекли это».

Голос пророка Исайи готовил 
путь для прихода Господа. В Еван-
гелии от Иоанна 1:14 говорится, что 
Слово стало плотью. Пророческое 
слово стало реальностью. Это при-
мер исполнения пророчества, кото-
рое было произнесено очень давно, 
а также отличная иллюстрация того, 
как мы должны относиться к про-
рочеству в своей личной жизни. 
Когда вы получаете через служение 
пророка, будь то личное слово для 
вас или провозглашение для церкви 
или для вашего народа, никогда не 
отбрасывайте пророческое слово 
и не позволяйте времени ослабить 
вашу веру.

За много лет до того, как это про-
изошло, брат Коупленд провозгла-
сил пророческое слово о том, что 
Берлинская стена падет. В то время 
люди могли подумать: «Эта стена 
стоит уже долгое время!» Не было 
никаких естественных признаков 
того, что это произойдет. Однако 9 
ноября 1988 года стена была разру-
шена. Это было пророческое слово в 
действии.

Именно так пророки готовят 
путь. Пророческое слово разру-
шает и искореняет. Оно изменяет 
и строит. Оно может взять разде-
ленный город и воссоединить его. 
Мы принимаем в этом участие, веря, 
принимая, ходатайствуя и действуя, 
когда это нужно.

Бог ничего не сделает, пока не 
откроет что-то Своим пророкам. Он 
будет открывать Своим пророкам 
слова, которые необходимо провоз-
глашать, и эти слова начнут устро-
ять путь для их осуществления.

Как принимать через 
служение пророка

Библия говорит, что, если вы 
верите Его пророкам, вы будете 
успешны (2 Паралипоменон 20:20). 
Это означает, что для принятия 
через служение пророка, во-первых, 
вы должны верить словам, которые 
говорит пророк. И естественно, если 
вы поверили словам пророка, вы 
примете их, начнете ходатайство-
вать и действовать.

Вы можете молиться о том, чтобы 
пророческое служение действовало 
и Церковь получала от этого пользу. 

Бог сказал, что Он покажет проро-
кам грядущее и пророки скажут об 
этом Церкви. Нам нужно знать, что 
будет в будущем! Вот почему Кеннет 
Хейгин сказал, что пророческое слу-
жение больше служения учителя.

Когда Кеннет Коупленд переходит 
от служения учителя к служению 
пророка, он начинает провозгла-
шать послания Духом Божьим. Это 
становится временем откровения, 
предупреждения и наставления. Это 
сокровище слова Божьего, которое 
передается в осязаемой форме вам, 
верующим.

Вы можете стать 
участниками награды 
пророка

Награда пророка ожидает вас все 
время. Иисус сказал: «Если вы при-
мете пророка, как человека, который 
говорит от Бога, вы получите такую 
же награду, что и пророк» (Мат-
фея 10:41, Новый Живой перевод). В 
чем суть награды пророка? В пома-
зании  – то есть в оснащении для 
исполнения того, что вы призваны 
сделать. У пророков есть ключи, 
которые могут открыть двери вну-
три вас и внутри всего Тела Христа.

Служение пророка являе тся 
ускорителем. Оно подталкивает 
людей Божьих идти вперед быстрее 
посредством откровения, преду-
преждения и наставления. Оно дает 
нам направление для молитвы и 
действий в нашей жизни и в нашем 
мире. Оно готовит нас к тому, что 
грядет, и высоко поднимает наше 
ожидание в том, что принадлежит 
нам!

В чем состоит ваша часть? Вы 
просто должны принять пророка – 
верить, что его слова от Бога, и 
поступать на их основании. Вы 
можете поступать на основании 
этих изменяющих мир слов, когда 
вы открыты, жаждете и цените слу-
жение пророка.

Мы соединены с великим про-
роком в лице Кеннета Коупленда, 
и когда мы открыты к нему и его 
служению, жизни людей буду т 
меняться, обстоятельства будут 
меняться. Нам нужно верить, при-
нимать и поступать на основании 
того, что Бог будет говорить через 
него. Только то, что мы в уме согла-
шаемся с Библией, не означает, что 
мы слышим то, что в ней говорится, 
с намерением исполнять это.

Настройтесь в этом году слышать 
то, что Бог говорит Телу Христа!|
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Обратите дьявола 
в бегство — Кеннет Коупленд

Что бы ни происходило в 
вашей жизни сегодня, вам необ-
ходимо радоваться. Как это 
сделать?

Для начала можете начать 
изучать Божьи обетования 
и думать о них. Когда вы так 
поступаете и получаете пони-
мание того, что Бог говорит 
вам, приходит радость! Она 
приходит, потому что вы начи-
наете получать более глубокое 
и более ясное понимание Бога. 
Она приходит, потому что вы 
осознаете, что можете смело 
приходить к Богу в молитве на 
основании Его Слова и быть 
уверенными в том, что ваши 
молитвы будут отвечены.

Если вам не нравится, в 
каком направлении идет ваш 
брат или ваша сестра в Господе, 
вы можете заменить свои 
печальные мысли пониманием 
Божьего обетования, которое 
содержится в Исайи 54:13. Когда 
вы сделаете это, радость придет 
в ваше сердце. Внезапно, 
вместо того чтобы плакать из-за 
того, что сатана делает с вашим 
братом или сестрой, вы начне-
те радоваться относительно 
того, что сделает Бог. Вы будете 
смеяться и говорить: «Да брось, 
сатана.  Можешь собираться и 

убираться домой, потому что 
победа уже завоевана. Господь 
научит моих братьев и сестер 
истине, и великим будет у них 
мир!»

И когда позже сатана высту-
пает против вас и говорит: 
«Может и так, но разве тебе не 
жалко, сколько времени они 
напрасно потратили в своей 
жизни?» Вы можете ответить 
ему Словом Божьем. Вы може-
те сказать: «Нет, не жалко. Я не 
обязан сожалеть, потому что 
Иисус взял мои сожаления и 
понес мои скорби (Исайи 54:3). 
Поэтому я просто буду замеча-
тельно проводить время!»

В Притчах 15:23 говорится: 
«Радость человеку в ответе уст 
его, и как хорошо слово вовре-
мя!» Когда вы начинаете отве-
чать неприятностям, с которыми 
сталкиваетесь, обетованиями 
Божьими, они высвобождают в 
вас радость и прогоняют сата-
ну. Он не может противостоять 
радости Господней внутри вас!

Поэтому возгревайте эту 
радость. Молитесь Словом 
Божьим. Думайте о том, что оно 
говорит. Заменяйте неправиль-
ные мысли Божьими мыслями и 
наслаждайтесь победой!|
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Если Бог 
вселенной 

посылает вас 
куда-то, у вас 

будет вся 
необходимая 
поддержка.
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ВЕЛИКОГО 
УРОЖАЯ

Великая вера 
для

— Мелани Хемри

Сердце Ванессы Батл стучало в унисон 
с музыкой, звучавшей из колонок. В ее теле была 
смесь разных наркотиков, лекарств и алкоголя. 

Ванесса вышла на балкон своей квартиры 
и посмотрела в ночное небо. 

«Бог, если Ты есть, я хочу, чтобы Ты был 
в моей жизни. Ты должен сделать это реаль-
ным для меня». Она очень часто так обра-
щалась к Богу. По правде говоря, она и не 
верила, что Он ответит ей.

Ванесса решила совершить самоубийство.
Ей было 29 лет, и она чувствовала себя 

измотанной и готовой все закончить. Она 
никогда не думала, что все закончится таким 
образом. Начало ее жизни тоже не было лег-
ким.

Ванесса была самым младшим ребенком 
из пяти детей в своей семье и выросла в Форт 
Ворте, штат Техас. Ее мама воспитывала всех 
своих детей в церкви, хотя их жизнь отлича-
лась от проповедей, которые они слышали с 
кафедры.

Когда Ванессе исполнилось пять лет, мама 
одела ее в матросский костюм и под при-
стальным присмотром стюардессы отправила 
ее в Нью-Мехико, в гости к родственникам. 
Именно тогда Ванесса услышала голос, кото-
рый сказал ей: «Ты будешь летать по всему 
миру».

Это произошло примерно в то же время, 
когда ее родители развелись.

Ванесса очень любила своего папу и 
думала, что не переживет его уход. Его отсут-
ствие оставило в ее сердце пустоту, кото-
рую она ничем не могла заполнить. Когда она 
начала ходить в школу, признаки этого стали 
проявляться. Однажды, перебирая одежду 
своих братьев и сестер, Ванесса нашла нарко-
тики и начала принимать их. К десяти годам 
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Вернувшись в комнату, Ванесса 
продолжила слушать музыку, в то 
же время обдумывая свою смерть. 
Вдруг ей показалось, что мелодия 
ожила для нее, и она услышала эти 
слова: «Ты можешь умереть сегодня 
или же жить для Меня».

Наконец-то свободна
Ванесса вспоминает: «Внезапно 

действие наркотиков прекратилось. 
Я тут же протрезвела. Я сказала: 
“Да, Господь, да, я хочу жить для 
Тебя”. С тех пор моя жизнь ради-
кально изменилась. Одна из вещей, 

которые Господь сказал мне сделать, 
это отправиться в библиотеку. Я 
взяла книги, которые используются 
в обучении детей первого класса. 
Затем книги для второго класса. И 
я продолжала делать это до тех пор, 
пока не научилась читать и писать, 
как взрослые люди. 

К тому же меня оставило желание 
принимать наркотики и алкоголь. 
Когда я спаслась, Бог освободил 
меня от искушения принимать нар-
котики. Когда я сказала “да” Богу, 
я решила, что если я буду жить для 
Него, то я буду делать все, что Он 
говорит. Я решила, что история 
моей жизни будет историей полного 
послушания».

Поскольку Ванесса выросла в 
городе Форт Ворт, она была зна-
кома с Миссией Кеннета Коупленда. 
Когда Господь сказал ей исследовать 
веру, она начала погружаться в уче-
ние Кеннета и Глории Коупленд, а 
также других проповедников веры – 
Джерри Савелла, Джесси Дуплен-
тиса и Билла Винстона. 

«Я изучала веру, пока это ни стало 
моим духовным наследием», – ска-
зала она.

Ванесса жила во многих городах, 
но Господь сказал ей переехать в 
Балтимор.

Она говорит: «Моя семья всегда 
была очень открытой. Мы не жили 
только лишь среди темнокожих 
людей. Нас окружали люди разных 
национальностей. В нашем доме 
собирались совершенно разные 
люди. Если кто-то нуждался в еде, 
они приходили в наш дом.

Теперь, когда я жила в центре 
города, я видела перестрелки на 
улицах. Я видела, как люди убивают 
друг друга. Однажды вечером я 
услышала крик. Это кричала жен-
щина, которую заперли в багажнике 
автомобиля. 

Я спросила у Господа, для чего Он 
меня сюда послал. Он сказал: “Ты не 
знаешь, как живет твой народ”. Это 
вызвало у меня желание молиться 
за афроамериканцев, особенно за 
мужчин и мальчиков. 

Я спросила у Бога, что Он хочет, 
чтобы я делала. Он сказал: “Усы-
нови нескольких детей”. Я подумала, 
что Он забыл, что мне 33 года и я 
не замужем. Но я не стала гово-
рить Богу “нет”. Некоторое время я 
выполняла роль приемной семьи. Я 
воспитывала двух мальчиков – Джо-
натана и Джошуа, которым было 
соответственно три и четыре года. 

она воровала наркотики из аптечек 
в домах людей, у которых работала 
сиделкой их детей. 

Хотя у Ванессы в начале были 
хорошие отметки в школе, учеба для 
нее превратилась в трудное испы-
тание. Поскольку у нее были хоро-
шие спортивные результаты, учи-
теля переводили ее из класса в класс. 
Но когда Ванесса окончила школу, 
она была практически безграмот-
ной. Она читала и писала на уровне 
первого класса. Ее проблемой были 
не буквы и слова. Она не понимала 
и не могла написать большие числа. 

“На протяжении многих лет афроамериканцы 
отождествляли себя только с рабством. Что 
это было нашим уделом в жизни. Но теперь 
мы читаем, что отец нашей веры женился на 

африканке, и у него родились шесть сыновей.”
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Я в них влюбилась. Они прожили у 
меня примерно год, и в то время суд 
лишил родительских прав их роди-
телей. Именно тогда я усыновила 
их».

Жизнь Ванессы была наполнен-
ной. Она работала и также была 
активна в церкви, воспитывала двух 
мальчиков и училась в колледже. 
Также она была призвана к служе-
нию. Через несколько лет Ванесса 
получила диплом бакалавра в хри-
стианском образовании и позже 
диплом магистра в сфере консульти-
рования.

Теперь, когда она была свободна 
от наркотиков и алкоголя, ей нрави-
лось учиться.

Поняв, что люди в других странах 
ценят образование, Ванесса в конеч-
ном итоге получила четыре доктор-
ских степени, которые, по ее сло-
вам, открыли для нее многие двери в 
высоких кабинетах других стран.

Новое призвание
В 1997 году Ванессе предложили 

новую работу, и она вместе со сво-
ими сыновьями переехала в штат 
Джорджия. Там она открыла группу 
по изучению Библии, которая через 
некоторое время превратилась в 
церковь, наполненную молящимися 
людьми, которые часто слышат глу-
бокие вещи от Бога.

Однажды Ванесса начала молить-
ся за Американское общество коло-
низации. «Что это такое?» – поду-
мала она. Она никогда не слышала 
об Американском обществе колони-
зации.

Начав разбираться,  Ванесса 
узнала, что это общество, которое 
также было известно под названием 
Американское общество колониза-
ции свободных темнокожих людей 
в Соединенных Штатах, и что оно 
было организовано в начале девят-
надцатого века и было посвящено 
тому, что освобождало рабов и 
перевозило их обратно в Западную 
Африку, особенно в колонию под 
названием Либерия. За время своего 
существования это общество пере-
везло примерно 12 тысяч темноко-
жих людей в Либерию.

Ванесса также поговорила с неко-
торыми людьми из Либерии, кото-
рые были в ее церкви. Она узнала, 
что, уже находясь в Либерии, эти 
освобожденные рабы поступали с 
другими так, как раньше поступали 
с ними.

Ванесса говорит: «Хотя они не 

брали других в рабство, но они 
забирали чужую землю. Они соз-
дали в стране такой хаос, что это 
закончилось гражданской войной, 
за время которой погибли двести 
тысяч человек. Либерийцы назы-
вали этих людей америкос».

«Господь, почему Ты показываешь 
мне это?»

«Ты должна это исправить».
«Подожди-ка. Как, что?»
«Я просто одна женщина, и нет 

правительства или большой органи-
зации, которые стояли бы за мной. 
Что я должна сделать для того, 
чтобы исправить эту ситуацию?»

Извинение
Прошли годы, и в 2012 году 

Ванесса прилетела в Либерию. Она 
прилетела на встречу с первой 
женщиной президентом Либерии. 
Однако кроме встречи с президен-
том она встретилась еще со многими 
людьми, а также с представителями 
некоторых церквей. На каждом 
из этих собраний ее спрашивали: 
«Почему Вы приехали к нам?» Ста-
новясь перед ними на колени, она 
говорила: «Я приехала, чтобы изви-
ниться. И я из тех людей, которых 
вы называете америкос. Я приехала 
извиниться за то, что мои люди сде-
лали с вашими».

Когда она каялась, люди рыдали.
Один человек сказал: «Это самое 

прекрасное, что я когда-нибудь 
видел в своей жизни».

Реакция на ее  приезд была 
настолько значительной, что прави-
тельственные чиновники попросили 
ее приехать еще раз и сделать то же 
самое на стадионе, заполненном 
людьми. Она согласилась вернуться.

Ванесса говорит: «В Либерии 
я узнала, что, если Бог вселенной 
посылает вас куда-то, у вас будет 
вся необходимая поддержка. Она 
больше любого правительства. Она 
больше самой сильной организации. 
Я верю, что мое послушание этому 
указанию открыло меня для полу-
чения еще большего откровения от 
Бога». 

«Вернувшись в Соединенные 
Штаты, я посетила собрание, где 
услышала просто потрясающую 
вещь», – вспоминает Ванесса.

В 6 главе 2 Царств говорится о 
том, как царь Давид перевозил ков-
чег завета, и когда Оза прикоснулся 
к нему, он умер. После этого, не 
желая перевозить ковчег в Иеруса-
лим, царь Давид оставил его Авед-

дару Гефянину. И проповедник ска-
зал, что этот человек был африкан-
цем. Большинство афроамериканцев 
никогда не видели себя в Библии. 
Аведдар Гефянин не был иудеем. 
Он был Гефянином, обращенным из 
филистимлян. Раньше, когда ковчег 
находился в руках филистимлян, Бог 
совершил над  ними великий суд. 
Они вернули ковчег Израилю. Но 
был один филистимлянин, который 
пережил совершенно другое. Вместо 
суда он и вся его семья были бла-
гословлены. Этот человек знал, как 
поклоняться, и был благословлен в 
присутствии Господа.

В 1 Паралипоменон говорится о 
том, что делами храма занимались 
левиты. Только левиты, кроме одной 
семьи. Аведдару и всем шестидесяти 
восьми членам его семьи было пору-
чено охранять ворота во время про-
ведения служений в храме. Они не 
были левитами или израильтянами. 
Они любили присутствие Божье.

История Хеттуры
Ванесса позвонила своему знако-

мому раввину. Она спросила: «Вы 
знали, что Аведдар был африкан-
цем?»

Он ответил: «Да. Если ты нахо-
дишься за рулем, съедь на обочину и 
остановись».

Ванесса остановила машину. 
«Открой Библию на 25 главе 

Бытия. Прочитай, где говорится о 
том, что Авраам взял жену, которую 
звали Хеттура. И послушай, Хеттура 
была африканкой».

Что-то произошло в Ванессе, 
когда эти слова опустились в ее дух.

«На протяжении многих лет 
афроамериканцы отождествляли 
себя только с рабством, – говорит 
Ванесса. – Что это было нашим уде-
лом в жизни. Но теперь мы читаем, 
что отец нашей веры женился на 
африканке, и у него родились шесть 
сыновей.

Дальше говорится о том, что 
сыновья Хеттуры были сильными 
людьми. Авраам боялся, что, когда 
он умрет, они все захватят. Поэтому, 
как и в случае с Измаилом и Агарью, 
он отправил их подальше от себя. “У 
нас есть библейские корни!”»

Получив это откровение, Ванесса 
написала об этом книгу.

Фермы Хеттуры
В 2019 году Ванесса прилетела 

в Кению, где встретилась с дву-
мястами пасторами и лидерами 



церквей. Когда она проповедовала 
послание о Хеттуре, люди смеялись 
и плакали. Она говорит, что один 
пастор увидел в своем духе: «Вме-
сто того чтобы стоять в присутствии 
Божьем, люди начали садиться Ему 
на колени».

Ванесса вспоминает: «Я посе-
щала Либерию, поэтому я пони-
маю, что такое бедность. Но Кения 
была другой. Там прошли сильные 
дожди, которые превратили дороги 
в болото. Когда мы переезжали с 
места на место, где я проповедовала, 
я видела, как дети чашками зачер-
пывали воду из грязных луж и пили 
ее. 

Это разбило мое сердце. Я поду-
мала: «Бог, Ты должен что-то сде-
лать. Это не может происходить на 
моих глазах».

Я поговорила с местными пасто-
рами. У большинства из них была 
земля и они знали, как на ней рабо-
тать. Но у них не было денег на 
семена и удобрения. Я знала, что мы 
должны помочь им. За 200 долларов 
мы купили 50 цыплят. Я получила 
видение о ферме, которая будет про-
изводить еду, чтобы кормить многих 
людей. Я назвала эти фермы именем 
Хеттуры. Мы открыли несколько 
таких в Кении и в других африкан-
ских странах».

В 2020 году Ванесса не приезжала 
в Кению, туда отправилась группа 
людей, с которыми она ездила 
раньше, и они прислали ей фотогра-
фии той местности.

Ване сс а  гов орит:  «Пов сюд у 
росла кукуруза! Люди почти уми-
рали от голода в 2019 году, когда мы 
открыли эти фермы. Затем началась 
эпидемия ковида, и без этого уро-
жая у них не было бы еды. Эти люди 
могли бы умереть».

Более 
глубокая вера

В то же время Господь положил 
на сердце Ванессе воссоединиться со 
своими корнями веры. 

«Я постоянно начала размыш-
лять над записанным в Евангелии от 
Луки 18:8: “Но Сын Человеческий, 
придя, найдет ли веру на земле?”» 

Ванесса говорит: «Я считала себя 
женщиной большой веры. Да, моя 
вера была сильна, но не настолько, 
насколько это было необходимо. 
Бог показал мне, что я должна опять 
глубоко погрузиться в веру. Я стала 
партнером с Миссией Кеннета Коу-
пленда. Я также начала ежедневно 
смотреть канал «Победа». Моя вера 
сразу же начала расти. А что еще 
более удивительно, Бог регулярно 
начал делать через меня что-то свер-
хъестественное».

В 2021 году Ванессу пригласили 
для интервью на одну из телевизи-
онных передач. Перед выходом в 
эфир они поговорили о некоторых 
из тех вещей, о которых пойдет речь 
на передаче. 

Ее спросили: «Сколько таких 
ферм Хетт уры Вы собираетесь 
открыть?» Недолго думая, Ванесса 
ответила: «Возможно, пятьсот».

Неожиданно спокойный ведущий 
превратился в совсем другого чело-
века.

«И это все, о чем Вы можете 
верить? Это все, о чем Вы можете 
верить Творцу вселенной? Нет, нет, 
нет! Вы должны сказать – один мил-
лиард!»

Ванесса вспоминает: «Услышав 
эти слова, я начала дрожать. Когда 
меня спросили во время прямого 
эфира, сколько я собираюсь открыть 
таких ферм, я воскликнула: “Мил-
лиард!”

Позже Бог показал мне, что коли-

Украина

Получатель: Христианское братство 
«От веры в веру» 

Банк получателя: 79000, г. Львов, 
ПАО “Кредобанк”, 
МФО 325365, 
Код ЕГРПОУ 25557643 
Расчетный счет (IBAN): 
UA973253650000000026003010460

Назначение платежа: благотворительное 
пожертвование.

Адрес для добровольных пожертвований 
в Миссию Кеннета Коупленда:

Для граждан Евросоюза

Получатель: Kristigais centrs “Laba Vests” 
Регистрационный номер получателя: 
90000094861
Адрес получателя: Riga, Unijas 99, 
LV-1084
Банк: SWEDBANK, SWIFT code HABALV22
Номер счета (IBAN): 
LV64 HABA 0001 40J0 31168
Назначение платежа: Ziedojums 
(Offering) for Kenneth Copeland
Принимаются пожертвования в долларах, 
евро и латвийских латах.

Вы можете пожертвовать 
с помощью банковских 

карт систем Visa, 
MasterCard 

через систему EasyPay.

чество ферм не настолько важно, 
как количество людей, которые они 
кормят».

Сегодня сыновьям Ванессы Джо-
натану и Джошуа тридцать и трид-
цать один год соответственно. За 
прошедшие тридцать лет Ванесса 
много служила в тридцати трех 
странах. Сфера ее деятельности 
очень широка. Она достигает тысяч 
людей посредством своей телеви-
зионной передачи под названием 
«Проповедуй Слово». Недавно она 
закончила поездку по всем пятиде-
сяти штатам страны, приводя людей 
к исцелению и примирению.

В прошлом году Ванесса посетила 
Миссию Кеннета Коупленда и, слу-
шая проповедь Кеннета Коупленда, 
услышала такие слова: «Я буду про-
поведовать Евангелие Иисуса Хри-
ста. Я буду проповедовать, что Он 
спасает, исцеляет, крестит Духом 
Святым и что Он вернется опять… 
Я буду проповедовать это по всему 
миру всеми возможными спосо-
бами. И я не пойду на компромисс».

Ванесса говорит: «Я поняла тогда, 
что я должна помочь исполнить это 
видение. Эти слова вдохновили меня 
верить Богу о том, чтобы накормить 
миллиард людей и что в конеч-
ном итоге фермы Хеттуры будут 
не только в Африке, но и в разных 
странах мира. На основании этого я 
написала новую книгу и сняла доку-
ментальный фильм о фермах Хет-
туры и о видении накормить милли-
ард человек. 

Я благодарю Бога за это Служе-
ние. За то, что они по всему миру 
учат вере, и за видение, как изме-
нить мир. Я никогда не перестану 
изучать веру. Требуется великая 
вера для получения великого уро-
жая. А урожай душ велик и готов к 
жатве».|
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Вы устали?

Библейское 
преуспевание 

гораздо больше, 
чем только деньги. 
Оно говорит о том, 
что ценит Бог и как 

Он это ценит.
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«Я работаю по шес тна дцать 
часов в день. Я работаю семь дней 
в неделю. У меня уже много лет не 
было отпуска».

Вы слышали от людей что-то 
подобное?

Даже верующие и служители так 
говорят. Они говорят о том, как они 
устали, и убеждены, что усталость – 
это доказательство для Бога и дру-
гих людей того, сколько они смогли 
осуществить. 

Одно дело быть уставшим, ото-
спаться и быть готовым идти 
дальше. Другое дело жить в исто-
щенном состоянии, то есть быть 
не просто физически уставшим, а 
постоянно измотанным глубоко 
внутри себя.

В нашем обществе для такой 
усталости есть название: синдром 
хронической усталости. 

Это болезнь, которая характери-
зуется расстройством сна, болью во 
всем теле и упадком сил, который 
продолжается больше шести меся-
цев, а также другими симптомами, 
которые только усиливаются, когда 
человек пытается работать и жить 
обычной жизнью.

Если это касается вас, пусть для 
вас это станет своеобразным звон-
ком к пробуждению: хроническая 
усталость – это болезнь, которой 
необходимо противостоять верой и 
которую не нужно носить, как знак 
отличия. Верующие должны разби-
раться с хронической усталостью в 
своей жизни и служении. Пришло 
время измениться.

Божья сила 
для вас

Мы слу жим сильном у Богу. 
Мы не должны жить в состоянии 
постоянной усталости, потому что 
Он обеспечивает силу, которая нам 

нужна для того, чтобы исполнить 
все, что Он призвал нас делать. В 
Исайи 40:28-29 говорится: «Разве ты 
не знаешь? разве ты не слышал, что 
вечный Господь Бог, сотворивший 
концы земли, не утомляется и не 
изнемогает? разум Его неисследим. 
Он дает утомленному силу, и изне-
могшему дарует крепость». 

Бог всемогущий, и Он дает Свою 
силу утомленному. В 30 и 31 стихах 
говорится, как мы можем получить 
это: «Утомляются и юноши и осла-
бевают, и молодые люди падают, а 
надеющиеся на Господа обновятся 
в силе: поднимут крылья, как орлы, 
потекут – и не устанут, пойдут – и 
не утомятся». Мы можем быть уве-
рены в том, что Бог даст нам силу 
и свободу от изнеможения. Иисус 
является совершенным примером 
этого. 

Лекарство Иисуса 
от истощения

Иисус понимал, что значит быть 
уставшим. В 4 главе Евангелия от 
Иоанна мы читаем о том, как Он и 
Его ученики служили в Иудее. По 
пусти в Галилею им нужно было 
проходить город Сихарь в Самарии. 
Они остановились возле колодца, 
который их праотец Иаков дал 
своему сыну. Именно там Иисус 
остался отдыхать, будучи уставшим 
от путешествия (6 стих). В одном 
из переводов Библии этот стих зву-
чит так: «Иисус был уставшим до 
изнеможения».

Иисус был таким уставшим, что 
не мог идти дальше. Он послал 
Своих учеников в город купить еды 
(8 стих), пока Сам отдыхал. Можно 
было понять, почему Он был устав-
шим, не так ли? После долгого уто-
мительного пути кто бы не устал? 
Именно когда Он отдыхал, у Него 

состоялась известная беседа с 
самарянкой.

К тому времени, как ученики 
вернулись туда, где был Иисус, Он 
освежился. Они не понимали. Когда 
они оставили Его, Он не мог идти 
дальше. После того как они верну-
лись, Он был наполнен жизнью. 
Они думали, что, наверное, кто-то 
принес Ему еду. Но Иисус сказал 
им: «Моя пища есть творить волю 
Пославшего Меня и совершить дело 
Его» (34 стих). Тот разговор с жен-
щиной для Иисуса был исполнением 
воли Божьей, и это принесло Ему 
полное освежение.

Иисус доказал, что так же, как 
еда укрепляет, поддерживает и 
насыщает тело, поиск и исполне-
ние воли Божьей укрепит нас, когда 
мы слабы. Но вот в чем ключ: мы 
должны делать то, что Бог хочет, 
чтобы мы делали. Если мы стара-
емся исполнять свои планы, мы 
будем жить постоянно уставшими. 
Мы будем переживать боль, бес-
сонницу и неспособность получить 
освежение и отдых даже после сна.

Очень легко быть занятыми и 
делать все больше и больше. Мы 
смотрим на других и видим, что 
работает для них, и затем пытаемся 
следовать их примеру. И вскоре мы 
начинаем делать много того, что 
Бог никогда не призывал нас делать, 
хотя выглядит все это очень хорошо. 

Когда вы усердно трудитесь над 
чем-то, я призываю вас на мгнове-
ние остановиться, сделать шаг назад 
и спросить себя: «А чья это была 
идея?» Если это не было Божьей 
идеей, оно будет опустошать вас.

Эт а  ус т а лос ть ,  котору ю мы 
носим, как знак отличия, не заста-
вит Бога постучаться в нашу дверь, 
поблагодарить нас и сказать что-то 
подобное следующему: «Спасибо, 

— Джереми Пирсонс

Бог не благодарит 
никого из нас за то, 
что мы делаем целую 
кучу всего, что Он 
не говорил нам делать.



17

что загоняешь себя в могилу, сынок. 
Спасибо за то, что загоняешь себя 
в могилу, доченька. Да, ваши дети 
ненавидят Меня, но спасибо вам. 
Знаете, вы восемь лет работаете, не 
останавливаясь, но спасибо вам».

Нет! Этого не произойдет. Бог 
не благодарит никого из нас за то, 
что мы делаем целую кучу всего, 
что Он не говорил нам делать. Мы 
должны быть сосредоточены только 
на исполнении Его воли. 

Закончить дело
Посмотрите еще раз, как Иисус 

ответил Своим ученикам, Он ска-
зал: «Моя пища есть творить волю 
Пославшего Меня и совершить дело 
Его» (Иоанна 4:34). В дополнение к 
исполнению воли Божьей «совер-
шить дело Его» было тем, о чем 
Иисус думал день и ночь. Другими 
словами, Он помнил о времени. 
Недавно, когда я читал Евангелие и 
изучал жизнь и служение Иисуса, 
я расстроился. Мне казалось, что 
мое служение было слишком далеко 
от того состояния, в котором оно 
должно было быть в определенных 
сферах, особенно когда я сравнивал 
его со служением Иисуса.

Всего лишь за три с половиной 
года служение Иисуса перевернуло 
вверх ногами мир, в котором Он 
жил. Спустя две тысячи лет наш 
мир по-прежнему стоит на голове. 

«Как Ты это сделал?» – спросил я 
у Господа. Он ответил мне несколь-
кими словами: «Не тратил зря 
время».

Мы должны думать о том, чтобы 
завершить работу, которую Бог 
поручил нам, и ценить то время, 
которое у нас есть. Это один из клю-
чей к тому, чтобы избавиться от 
хронической усталости.

Выкупая время
В Послании к Галатам 3:13 гово-

рится: «Христос искупил нас…» 
Слово искупить означает «выкупить 
для того, чтобы спасти от потери». 
Иисус сделал для нас именно это, не 
так ли? Он приобрел нас, вернул нас 
Себе, чтобы спасти нас от потери. 
Именно так мы должны пост у-
пать со своим временем – пользо-
ваться возможностью. Дух Святой 
наставляет нас в 5 главе Послания 
к Ефесянам быть внимательными 
ко времени. Там используе тся 
то же самое слово, что и в Посла-
нии к Галатам 3:13, где говорится: 
«Христос искупил нас от прокля-
тия закона», и это означает, что Он 
приобрел нас и спас от погибели. 
Вот, что Иисус сделал для нас, и вот, 
как мы должны поступать со своим 
временем.

Когда люди слышат послание о 
преуспевании, они понимают его 
только в связи с тем, что Слово 
Божье говорит о деньгах. Конечно 
же, деньги являются частью этого 
послания, но библейское преуспе-
вание гораздо больше, чем только 
деньги. Оно говорит о том, что 
ценит Бог и как Он это ценит. Вот 
некоторые из вещей, которые Писа-
ние называет более ценными, чем 
деньги: 

Мудрость: «Блажен человек, кото-
рый снискал мудрость, и человек, 
который приобрел разум, – потому 
что приобретение ее лучше приоб-
ретения серебра, и прибыли от нее 
больше, нежели от золота» (Притчи 
3:13-14).

Любовь: «Тарелка овощей с любо-
вью лучше, чем стейк с ненави-
стью» (Притчи 15:17, Новый Живой 
перевод).

Мир и единство в браке: «Лучше 
жить в углу на кровле, нежели со 

сварливою женою в пространном 
доме» (Притчи 21:9).

А что еще являе тся ценным 
рес урсом? Время. Оно дороже 
золота. Но угадайте, кто еще знает, 
насколько драгоценным является 
время? Наш враг, дьявол. Он вор. 
Он не заинтересован в том, чтобы 
воровать мусор. Он ворует что-то 
ценное, включая наше время. Он 
хочет украсть наше время, заста-
вив нас делать то, что не входит в 
волю Божью, и таким образом дер-
жать нас в этом замкнутом круге 
усталости и измождения, когда мы 
забываем о том, что Бог сказал нам 
делать. 

Выход
Мы с вами можем противостоять 

врагу и избавиться от хронической 
усталости, исполняя волю Божью 
и совершая Его работу. Это озна-
чает понимать, к чему Бог призвал 
нас, и быть послушными этому – ни 
больше, ни меньше. Все остальное 
открывает двери для врага и ведет к 
хронической усталости.

Если вы чувствуете себя устав-
шими, пришло время прекратить 
делать то, что вы делаете, и спросить 
у себя: «Чья это была идея?» Если 
это не было Божьей идеей, тогда 
положите руку на себя и помолитесь 
вслух: «Хроническая усталость, я 
противостою тебе и запрещаю тебе! 
Я не принимаю тебя в свою жизнь. 
Я силен в Господе и в силе Его могу-
щества. Я получаю силу благодаря 
союзу с моим Господом. Он мой 
свет и мое спасение. Он крепость 
моей жизни. Я буду следовать за Его 
волей и совершу Его работу!»

Затем переведите дыхание и 
отныне помните о времени. Это 
один из самых ценных ресурсов, 
которые у вас есть!|

Хроническая 
усталость – это 
болезнь, которой 

необходимо 
противостоять 
верой и которую 

не нужно носить, 
как знак отличия.



Жизнь была бы намного проще, 
если бы существовала только одна 
вещь, которая действительно имела, 
значение не так ли? Было бы здо-
рово, если бы всего лишь один фак-
тор определял ваш успех, не так ли?

Все замешательство и вся слож-
ность,  которые мешали вашей 
жизни, внезапно исчезли бы. Вместо 
того чтобы определять приоритеты, 
вы бы знали, что ставить на первое 
место. 

Вот немного новостей, которые 
удивят вас. 

Фактически есть только один 
настоящий ключ к победе в жизни. 
Именно так. Всего лишь один.

Что это?
Живое соединение с Богом.
В прошлые годы я говорила: 

«Если вы не ходите в победе, про-
верьте, ходите ли вы в любви». 
Или же иногда я говорила людям: 
«Если вы не получаете ответ на 
свои молитвы, проверьте, нет ли 
у вас непрощения… Проверьте, 
находится ли ваша плоть под кон-
тролем… Проверьте, ходите ли вы 
в радости Господней». Я узнала, 
что, проверив эти духовные сферы, 
вы можете найти причину своих 
неудач.

И хотя такие датчики очень 
полезны, после более чем пятиде-
сяти лет хождения верой я пришла 

к осознанию, что наш успех зависит 
исключительно от нашего живого 
контакта с Богом. Один этот фактор 
управляет всеми остальными.

Пожалуйста, поймите меня пра-
вильно. Я не имею в виду, что вам 
нужно забыть о таких вещах, как 
любовь, радость, прощение и само-
контроль. Они являются главными 
элементами вашей жизни. Без них 
вы ничего не достигните. Я говорю 
о том, что, если у вас есть соеди-
нение с Господом, все эти качества 
будут естественным образом течь 
из вашего сердца. Если вы поддер-
живаете живое соединение с Богом, 
вы будете ходить в любви и радости. 
Вы будете ходить в прощении. Вы 
будете держать свою плоть в подчи-
нении вашему духу.

Верно и обратное: если вы не под-
держиваете живой контакт с Богом, 
духовно вы ничего не достигнете. 
Не важно, сколько усилий вы будете 
прилагать, вы потерпите неудачу.

Следуя религиозным 
правилам

Удивительно, сколько христиан 
поступают так! Они делают то, о чем 
говорится в Послании к Галатам 3:3: 
«…начав духом, теперь оканчивае-
те плотью?» У них есть целый набор 
хороших религиозных правил, кото-
рые необходимо исполнять. Затем 

Живое 
соединение

— Глория Коупленд



Уделяйте время 
тому, чтобы общаться 
с Ним, и вы начнете 
слышать яснее, что 

Господь говорит вам в 
вашем сердце.  
На протяжении 

дня слушайте, что 
говорит ваше сердце, 

а не только 
ваша голова. 



они пытаются заставить свой раз-
ум, эмоции и тело подчиняться этим 
правилам.

Любой, кто когда-либо пытался 
сделать это, может засвидетельство-
вать вам, что оно не работает.

Дело в том, что мы не родились 
свыше для того, чтобы жить, испол-
няя набор правил. Мы родились 
свыше, чтобы жить в постоянном 
общении с Богом. Мы родились свы-
ше, чтобы ходить в духе, и, в соот-
ветствии с записанным в Послании 
к Галатам 5:16, именно благода-
ря этому мы не исполняем похоти 
плоти.

Интеллект уальное знание не 
поможет вам. Вы можете знать все, 
что говорится в Библии, вы може-
те знать сердцем каждую заповедь, 
вы можете знать, что Библия учит 
о том, как принимать от Бога и как 
жить верой, но вы не сможете посту-
пать на основании всего этого зна-
ния, если у вас нет живого соедине-
ния с Самим Богом.

Что означает иметь живое соеди-
нение с Богом? Это просто означает 
постоянно поддерживать отноше-
ния. Это означает, что вы так зани-
маетесь своими повседневными 
делами, что вы всегда доступны для 
голоса с небес.

Просто подумайте о том, что одно 
слово от Бога может навсегда изме-
нить вашу жизнь! И Бог постоянно 
говорит такие слова в наше сердце 
Духом Святым, Который живет в 
нас. Проблема в том, что наши уши 
слишком наполнены шумом этого 
мира, и мы не слушаем.  

Вы скажете: «О, Глория, именно 
это и произошло со мной. Но я не 
знаю, как изменить это!»

Я могу рассказать вам как. Факти-
чески все очень просто.

Каждый день проводите время в 
Слове Божьем и в молитве. Уделяйте 
время тому, чтобы общаться с Ним, 
и вы начнете слышать яснее, что 
Господь говорит вам в вашем сердце. 
Когда вы слушаете, вы предоставля-
ете Ему место. На протяжении дня 
слушайте, что говорит ваше сердце, 
а не только ваша голова. 

По мере вашего общения с Богом, 
ваш дух будет становиться все силь-
нее. Он станет достаточно сильным, 
чтобы заглушить все эти плотские 
голоса. Вскоре, вместо того чтобы 
поддаваться давлению этого мира, 
вы будете водимы вашим духом. 
Вы будете слышать от Бога и отда-
вать распоряжения своему разуму, 

воле и эмоциям в соответствии с Его 
Словом!

Это замечательный образ жиз-
ни. Но позвольте мне предупредить 
вас, что это не происходит само по 
себе. Вы не можете просто спонтан-
но проводить время с Богом. Вам 
необходимо принять качественное 
решение делать это. Затем вам необ-
ходимо поступать на основании это-
го решения. 

Уделите внимание, 
чтобы слышать

Видите ли, Дух Святой – джентль-
мен. Он не ворвется в вашу гости-
ную, не вырвет из ваших рук пульт 
дистанционного управления телеви-
зором, не выключит телевизор и не 
скажет: «Послушай, Мне нужно тебе 
кое-что сказать. Мне нужно твое 
внимание!»

Нет, если вы по собственной воле 
не оторветесь от всего, что происхо-
дит в вашей жизни, чтобы провести 
время с Богом, то, скорее всего, вы 
от Него мало что услышите.

Какая же это трагедия! Сам Бог 
живет внутри вас, постоянно обра-
щается к вам, дает вам направление 
и приносит вам свет, а вы так заня-
ты, что убегаете от всего этого, делая 
ошибки, затем пытаясь исправить 
их, но так и не уделяя время тому, 
чтобы услышать, что Он говорит 
вам!

Если описать эту ситуацию физи-
ческими терминами, можно сказать, 
что это неслыханно. Позвольте мне 
показать вам, что я имею в виду.

Допустим, однажды утром вы 
проснулись, вышли на кухню, а за 
столом сидит Сам Иисус. Вы може-
те сказать: «О, Иисус! Так хорошо 
увидеть Тебя. Я бы хотел прове-
сти сегодня с Тобой время, но мне 
нужно бежать. По дороге на работу 
я куплю завтрак, затем мне нужно 
заняться делами. Может быть мы с 
Тобой пересечемся, когда я вечером 
вернусь домой».

Но когда вы возвращаетесь с 
работы, вам нужно ехать на игру 
вашего сына. И вот, выбегая, вы на 
ходу говорите: «Извини, Иисус. Сей-
час мне нужно ехать на игру моего 
сына. Но мы проведем несколько 
минут перед тем, как я лягу спать, 
хорошо?»

Проблема в том, что, когда вы 
возвращаетесь после игры, вы так 
устали, что думаете: «Нужно немно-
го посмотреть телевизор, чтобы 
расслабиться».

Позвольте мне сделать небольшое 
отступление и предупредить вас: 
телевизор будет высасывать из вас 
духовную жизнь, если вы позволите 
ему это делать. В конечном итоге вы 
будете лежать на диване, как будто 
прикованные к нему цепями, смо-
тря телевизор и думая: «Мне нужно 
подняться и сделать то и то», но вы 
этого не сделаете, потому что чув-
ствуете себя связанными.

Я не говорю о том, что все теле-
визионные передачи плохие. Ведь 
нашу передачу тоже транслируют на 
телевидении. Но я говорю вам, что, 
если вы смотрите слишком много 
мирских передач, у вас не останется 
времени для Слова Божьего. А ког-
да возникнет какая-то ситуация и 
вам потребуется сверхъестествен-
ное избавление, у вас неприятности, 
потому что вы будете наполнены 
не ответами Божьими, а мирскими 
голосами. Просто представьте, что 
вы уснули на диване перед телеви-
зором, в то время как Иисус сидит 
за кухонным столом и ожидает вас. 
И вот день заканчивается, а вы про-
пустили свою возможность побыть 
с Ним.

Я знаю, что вы думаете. Вы дума-
ете, что вы никогда так не поступи-
те. Если бы Иисус физически при-
шел в ваш дом, вы бы остановили 
все, чтобы побыть с Ним. Но если 
бы вы понимали, насколько реален 
духовный мир, вы бы увидели, что, 
если вы пренебрегаете ежедневным 
общением с Господом посредством 
Его Слова и в молитве, это то же 
самое, что оставить Иисуса сидеть 
за кухонным столом в одиночестве. 
Когда вы наконец осознаете, что 
Его драгоценный Дух Святой живет 
внутри вас, ожидая вас изо дня в 
день, вы начнете уделять Ему вре-
мя, вместо того чтобы искать себе 
оправдание!

Измените свое расписание
«Вам легко говорить, Глория. Вы 

не знаете, как я занят. Я не знаю, как 
мне вместить еще хоть что-то в мое 
расписание!»

Тогда даже не пытайтесь сделать 
это. Постройте свое расписание 
вокруг вашего времени с Богом. 
Ведь это ваш приоритет номер один.

Почему? Потому что без этого 
времени, проведенного с Ним, вы не 
сможете поддерживать свое живое 
соединение с Богом. И как я сказала 
ранее, без этого живого соединения 
вы ни в чем не будете иметь успеха!
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Иисус так сказал об этом в Еван-
гелии от Иоанна 15:5-6 (Расширен-
ный перевод Библии): «Я виноград-
ная лоза, а вы ветви. Каждый, кто 
живет во Мне, и Я в нем, приносит 
много изобильного плода. Однако 
без Меня, будучи отрезанными от 
живого союза со Мной, вы ниче-
го не можете сделать. Если человек 
не обитает во Мне, он выбрасыва-
ется, как отломившаяся ветка, и 
засыхает».

Я не хочу быть духовно высох-
шей и бесполезной, не так ли? Я не 
хочу быть похожей на старую мерт-
вую ветку! Поэтому я буду следовать 
наставлениям Иисуса. Я буду оби-
тать в Нем, жить в живом союзе с 
Ним каждый день.

Обратите внимание, я сказала 
«каждый день». Это важно. Видите 
ли, вы не можете создать себе запас 
живого контакта. Вы не можете про-
вести пару часов в Слове Божьем и в 
молитве и жить на основании этого 
целую неделю.

Ваша вера должна каждый день 
быть свежей, потому что Библия 
говорит: «Итак, вера от слышания, 
а слышание от Слова Божия» (Рим-
лянам 10:17). Там не говорится, 
что вера приходит от того, что вы 
однажды услышали. 

Именно по этой причине в 4 гла-
ве книги Притчей говорится, чтобы 
мы постоянно внимали Божьим сло-
вам. «Да не отходят они от глаз тво-
их; храни их внутри сердца твоего» 
(стих 21).

По этой причине Бог сказал Иису-
су Навину размышлять над Словом 
день и ночь (Иисуса Навина 1:8). 
Для того чтобы поддерживать это 
живое соединение веры с Иисусом 
и пребывать в нем, мы должны еже-
дневно общаться с Ним.

Если мы поддерживаем это еже-
дневное общение, мы становим-
ся подобными Иисусу Навину  – 
мы делаем наши пути успешны-
ми, мудро разбираемся с разными 
вопросами и переживаем успех в 
каждой сфере нашей жизни. Если же 
у нас нет этого ежедневного контак-
та с Богом, мы высыхаем духовно. 
Мы становимся все слабее и слабее, 
и в конечном итоге начинаем жить, 
как люди этого мира. 

И тогда мы перестаем владыче-
ствовать над дьяволом и начинаем 
позволять ему владычествовать над 
нами. Вместо того чтобы сказать ему 
замолчать, когда он что-то говорит, 
мы начинаем слушать его. Мы дума-

ем о том, что он говорит. И в конеч-
ном итоге начинаем слушаться его.

Я слышала, как один проповед-
ник рассказал, что однажды сказала 
его бабушка: «Если ты пригласишь 
дьявола проехаться вместе с тобой, 
то скоро он захочет сесть за руль». 
Это правда! Вы не можете позволить 
себе предоставить дьяволу даже 
мгновение своего времени, а уж тем 
более целый день. И вы не сделае-
те это, если каждый день проводите 
время в общении с Богом. 

Это потому, что вы живете в 
живом контакте с Богом и дьявол 
не может привлечь к себе ваше вни-
мание. Он не может завязать с вами 
разговор. Вы слишком заняты тем, 
что слушаете голос Святого Духа!

Более того, Он не может подбро-
сить вам достаточно неверия, чтобы 
остановить ваши молитвы. Мы зна-
ем, что это так, потому что в Еван-
гелии от Иоанна 15:7 Иисус сказал: 
«Если вы живете во Мне [пребы-
ваете жизненно соединенными со 
Мной] и слова Мои пребывают в вас 
и продолжают жить в ваших серд-
цах, то просите, чего пожелаете, и 
дано будет вам» (Расширенный пере-
вод Библии).

Вы понимаете, что Иисус на 
самом деле говорит вам? Он гово-
рит вам, что вся сила небес находит-
ся в вашем распоряжении, если вы 
постоянно в контакте с Богом!

Самое важное
Подумайте об этом. Подумайте о 

том, как замечательно иметь такую 
гармонию с Богом, что Он делает 
все, о чем вы попросите Его!

Согласно тому, что сказал Иисус, 
такая молитва силы доступна каж-
дому верующему. Она доступна для 
вас и для меня… ЕСЛИ мы сделаем 
наш союз с Богом самым важным в 
своей жизни.

Поэтому давайте так и поступим! 
Давайте перестанем идти на компро-
мисс и позволять вещам этого мира 
красть наше время с Богом. Давайте 
помещать Его Слово в наши сердца 
так глубоко, чтобы мнения других 
людей не имели никакого значения.

А затем давайте начинать про-
сить. Давайте просить о том, что 
нам нужно. Просить о том, чего мы 
хотим. Просите Бога восполнять 
нужды других людей.

Мы не должны быть робкими и 
застенчивыми. Мы можем быть 
смелыми, зная, что, когда мы отда-
ем Богу приоритет в нашей жиз-

ни, Он отдает нам приоритет в 
Своей жизни. Вот что имел в виду 
Иисус, когда сказал: «…всякий, кто 
по-настоящему любит Меня, будет 
возлюблен Моим Отцом, и Я также 
возлюблю его и явлю, открою, про-
явлю Себя для него» (Иоанна 14:21, 
Расширенный перевод Библии).

Господь объяснил это Руфусу 
Моузли – великому мужу Божье-
му, который умер много лет назад – 
такими словами. Он сказал: «Жизнь 
в Иисусе чудесно легка. Но требует-
ся исполнение одной обязанности: 
пребывать в союзе. Если ты оста-
ешься в союзе со Мной, Я позабо-
чусь обо всем остальном».

Это очень простое наставление, 
не так ли? Вы остаетесь в союзе 
с Ним. А Он заботится обо всем 
остальном.

Это звучит слишком хорошо, что-
бы быть истиной. Но если вы поду-
маете об этом, оно имеет смысл. 
Потому что даже в естественном 
мире очень легко доверять тому, с 
кем вы каждый день общаетесь. 
Очень легко верить тому, в чьи глаза 
вы смотрите каждый день и всегда 
переживаете его любовь.

 То же самое касается ваших вза-
имоотношений с Богом. Когда вы 
не проводите время с Ним, дьявол 
может лгать вам о Нем и убеждать 
вас усомниться в Слове Божьем. Но 
когда вы находитесь в замечатель-
ном Божьем присутствии, эта ложь 
не имеет силы.

Когда у вас есть это живое сое-
динение с Богом, вам легко верить 
тому, что Библия говорит о Нем. Вам 
легко верить, что Он благ. Вам лег-
ко верить, что Он заботится о вас 
страстно и внимательно. Вам легко 
отдать Ему все свои заботы.

Послушайте меня. Вера – это не 
что-то трудное! Любовь – это не что-
то трудное! Прощение – это не что-
то трудное! Все эти вещи естествен-
ным образом действуют, когда вы 
ходите рука об руку и общаетесь от 
сердца к сердцу с Отцом. Все стано-
вится на свое место, когда у вас есть 
живое соединение с Ним.

Поэтому поставьте то, что долж-
но быть первым, на первое место. 
Уберите всякое замешательство из 
своей жизни и сосредоточьтесь на 
одном факторе, который являет-
ся самым важным – это ваше вре-
мя с Богом. И всегда помните, что 
ваш успех гарантирован, когда вы 
поддерживаете живое соединение с 
Ним!|
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Умение проявлять почтение 
является ценным качеством для 
любого человека. Можно сказать, 
что почтение – это универсальный 
язык общения, который понимают 
в любом месте. Например, когда вы 
приезжаете в другую страну, полез-
но знать хотя бы несколько слов на 
языке этой страны. Это открывает 
сердца местного населения и пока-
зывает им ваше уважение. В ответ 
вы получите хорошее отношение к 
себе и доброжелательный прием. 
Уступить место в транспорте пожи-
лому человеку, помочь вытолкнуть 
забуксовавшую машину – все это 
всем понятные выражения языка 
почтения.

Богу нравятся люди, ходящие в 
почтении. Когда апостол Петр про-
поведовал в доме сотника Корнилия, 
он сказал: «Истинно познаю, что Бог 
нелицеприятен, но во всяком народе 
боящийся Его и поступающий по 
правде приятен Ему» (Деяния 10:34-
35). В чем это выражалось? Ответ 
находится во 2 стихе той же главы: 
«Благочестивый и боящийся Бога 
со всем домом своим, творивший 
много милостыни народу и всегда 

молившийся Богу». Похоже на образ 
жизни, не так ли? Давайте подроб-
ней разберем этот стих.

Почтение – дело серьезное
Итак, во 2 стихе говорится, что 

Корнилий был человеком благоче-
стивым. Это очень сильное утверж-
дение. В Писании часто встречаются 
слова благочестивый и нечестивый. 
В контексте их употребления стано-
вится понятно, что благочестивыми 
Писание называет людей, стоящих 
на стороне Бога, а нечестивыми 
тех, кто равнодушен к Господу или 
открыто выступает против Него и 
занимает сторону зла. 

Быть человеком благочести-
вым во все времена было нелегко. 
Вспомните Ноя: сколько насмешек 
ему пришлось перенести, пока он 
строил ковчег. Аврам однажды 
собрался и ушел в совершенно дру-
гую страну, оставив в недоумении 
своих друзей и родственников. Своя 
история, подобная этим, есть у каж-
дого, кто ходил или ходит с Богом. 
Во 2 Послании к Тимофею 3:12 гово-
рится: «Да и все, желающие жить 
благочестиво во Христе Иисусе, 

будут гонимы». Поэтому очевидно, 
что Корнилий сталкивался в своей 
жизни с трудностями и гонениями. 
Слава Богу за то, что быть благоче-
стивым не означает быть слабым!  
Во 2 Послании к Тимофею 3:5 гово-
рится, что одной из характеристик 
людей последнего времени будет 
следующая: «имеющие вид благоче-
стия, силы же его отрекшиеся». 

Этот стих сообщает нам очень 
важную информацию. Благочестие 
обладает такой силой, что некото-
рые люди будут стараться принять 
вид благочестия в надежде получить 
эту силу. Однако такое лжеблагоче-
стие произведет впечатление только 
на людей, но не на Бога, Который и 
является источником силы, стоящей 
за настоящим благочестием.

В одном из переводов начало 
этого стиха звучит так: «Человек 
серьезный». Корнилий был челове-
ком серьезным, и это определяло 
его слова и проступки. Очевидно, 
что его отношение к службе было 
серьезным, иначе он не стал бы сот-
ником. Возможно, он мог бы пре-
тендовать и на более высокое воин-
ское звание, но однажды его жизнь 

— Владимир Колесник

Неизменная 
сила почтения
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изменилась. Он оказался в Иудее, 
одной из провинций огромной 
Римской империи. Будучи челове-
ком серьезным и ответственным, 
он начал исследовать обычаи того 
народа, среди которого оказался. Я 
уверен, что поначалу он делал это 
только для того, чтобы лучше пони-
мать тактику вероятного противни-
ка. Но в один прекрасный день Бог 
коснулся его, и он уверовал в Бога 
Авраама, Исаака и Иакова. 

Уверен, что вскоре ему при-
шлось столкнуться с гонениями за 
свою веру в Бога, но он был чело-
веком серьезным и умел оказывать 
сопротивление. Быть благочестивым 
для него было важнее получения 
очередного воинского звания или 
перевода на «тепленькое местечко» 
в Риме. Он не принимал участие в 
глупых и нечестивых занятиях сво-
их соотечественников из римского 
гарнизона в Иерусалиме и Кесарии. 
Как говорится в некоторых пере-
водах Библии, он был «посвящен-
ным человеком». Посвящение – это 
серьезное решение ходить с Богом 
до конца своих дней, это постоян-
ство в словах, мыслях и поступках, 
которые угодны Богу.

Семейное дело
Далее во 2 стихе говорится:       

«…боящийся Бога со всем домом 
своим». Эти несколько слов дают 
нам огромный объем информации 
о Корнилии. Мы видим, что у него 
была семья. Не написано сколько 
у него было детей и кем была его 
жена. Не исключено, что она была 
еврейкой. Очевидно, Корнилий был 
хорошим отцом, так как не только 
он сам ходил в страхе Господнем, 
вместе с ним вся его семья боялась 
Бога.

В Бытии 18:19 Бог сказал об Авра-
аме: «Ибо Я избрал его для того, 
чтобы он заповедал сынам своим 
и дому своему после себя, ходить 
путем Господним, творя правду и 
суд; и исполнит Господь над Авра-
амом, что сказал о нем». Когда вся 
семья служит Богу и ходит в страхе 
Божьем – это огромное благосло-
вение не только для родителей. На 
таких семьях пребывают обильные 
Божьи благословения, потому что 
Божья благодать всегда приходит 
туда, где люди в единстве и посвя-
щены ходить в страхе Божьем. А 
в Притчах 8:13 говорится: «Страх 
Господень – ненавидеть зло». Кор-
нилий серьезно относился к своему 

хождению с Богом и научил этому 
всю свою семью.

Фактически речь идет даже не 
только о семье, говорится о его 
доме, а это включало и его слуг 
и подчиненных. Благочестие Кор-
нилия оказало огромное влияние 
на многих людей. Сегодня даже в 
семьях верующих не всегда можно 
увидеть такое единодушие по отно-
шению к Богу. Почему? Слишком 
много лицемерия и поверхностного 
подхода к хождению с Богом. Дети 
видят, что их родители в церкви 
ведут себя совсем не так, как дома. 
Это несерьезный подход. Корнилий 
может служить замечательным при-
мером для современных христиан в 
том, что касается воспитания детей 
в страхе Божьем. Для того чтобы 
быть эффективным, нужно быть 
серьезным и посвященным челове-
ком. Это приносит Божье присут-
ствие, а с ним приходят и ответы на 
молитвы, чудеса, исцеления, знаме-
ния, действие духовных даров.

Неудивительно, что сегодня враг 
особенно сильно старается разру-
шить институт семьи, предлагая 
свои уродливые и нелепые подделки 
в виде так называемых «граждан-
ских союзов» и тому подобного. Раз-
рушив семью, можно переходить к 
разрушению целых стран и народов, 
ведь фундамент, который представ-
ляет собой семья, уже уничтожен. 

Вот когда христиане должны не 
молчать, но активно противостоять 
этому нечестию, показывая этому 
свихнувшемуся миру на своем при-
мере правильные ориентиры в жиз-
ни. Корнилий жил в такое время, 
когда вокруг царила распущенность, 
которую мы, возможно, еще даже 
не видели. Однако Писание говорит 
нам, что он держался библейского 
образца, и это был еще один спо-
соб выразить свое почтение к Богу. 
Хождение в благочестии и страхе 
Господнем было воистину семейным 
делом в жизни Корнилия.

Мягкое сердце
Следующим во 2 стихе говорит-

ся, что Корнилий творил «много 
милостыни народу». На это спо-
собен только сострадательный и 
мягкосердный человек. Возможно, 
именно с этого начался процесс 
преображения Корнилия много лет 
назад. Сострадание к завоеванному 
народу было нетипичным для суро-
вых и грубых римских легионеров. 
Их гораздо больше интересовала 

возможность захватить как можно 
больше трофеев. Корнилий хорошо 
знал, как римляне грабили завоеван-
ные народы, как жестоко и неми-
лосердно они относились к людям. 
Он не пытался переубедить других 
и сломать эту порочную систему. 
Корнилий просто начал помогать 
нуждающимся. 

В Притчах 19:17 говорится: «Бла-
готворящий бедному дает взаймы 
Господу, и Он воздаст ему за бла-
годеяние его». Записанное в этом 
стихе не просто обетование, это 
духовный закон, установленный 
Господом. Корнилий пожал урожай 
воздаяния сразу в двух сферах: в 
физической и духовной. Очевид-
но, что он был богатым челове-
ком, иначе не мог бы давать много 
милостынь. А также он пережил 
рождение свыше и спасение все-
го своего дома. Бог послал к нему 
Своего ангела с четкими и ясными 
инструкциями относительно того, 
что делать и как быть.

Человек молитвы
И наконец во 2 стихе говорится, 

что Корнилий был человек «всегда 
молившийся Богу». Именно мило-
стыни и молитвы Корнилия упо-
мянул ангел, который явился ему. 
Итак, Корнилий всегда молился 
Богу. В хорошие времена он молил-
ся, в плохие времена он молился, 
когда казалось, что ответа не будет, 
он молился. Похоже, Корнилий был 
настоящим молитвенным воином. 
Как и во всем остальном, он очень 
серьезно относился к молитве. 

Сегодня мы, казалось бы, много 
знаем о разных видах молитв, когда 
и как нужно молиться и так далее. 
Не хватает лишь одного – серьезно-
го посвящения молитве. Я не знаю, 
был ли именно Корнилий тем сотни-
ком, который просил Иисуса исце-
лить его слугу и удивил Его своей 
верой. Но Корнилий следовал тому, 
что Иисус сказал в Евангелии от 
Луки 18:1: «Должно всегда молиться 
и не унывать». Он так и поступал, 
он всегда молился. 

Жизнь Корнилия была наполне-
на многими событиями, но каждый 
из нас может, глядя на этого муже-
ственного римского сотника с мяг-
ким сердцем и твердыми принципа-
ми, стать серьезным и эффективным 
воином в армии Господа и прине-
сти много плода в Царство Божье, а 
неизменная сила почтения поможет 
нам в этом.|



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

НЕ ИМЕЕТ ЗНАЧЕНИЯ, 
КАКОЙ НЕРАЗРЕШИМОЙ 

КАЖЕТСЯ ВАША 
СИТУАЦИЯ ВАМ 

ИЛИ ВАШЕЙ СЕМЬЕ, 
У ГОСПОДА ЕСТЬ 

ПЛАН ВАШЕГО 
ОСВОБОЖДЕНИЯ

— Кеннет Коупленд


